



◇ 地域探検に行ってきました！

6/8(木)の午後の時間を使って、地域探検に行ってきました。事前に調べ学習をし、グループで計画し、有意義なグループ活動を行うことができました。天候にも恵まれ、額に汗しながら自転車で移動し、時間を気にしながら、見学して回ることができました。計画通りにいかない班もあったようですが、安全第一を念頭に臨機応変に対応し、全部の班が集合時間までに無事に戻ってくることができました。チームワークもさること、TPOに応じた決断力や行動力、また、生きる力など、一学年の生徒のみんなは、いいものを持っているなど感心しました。今後、高原学校や合唱祭などの行事がありますが、大いに団結、大いに協力することが必要な場面が出てきます。今から、非常に楽しみです。みんなで、素晴らしい学年集団を築いていきましょう！！

また、今学期も残すところ1ヶ月を切りました。1学期の締めくくりです。しっかり頑張っ、よい夏休みを迎えられるようにしましょう！！



◇ 体育祭の振り返り

楽しかった体育祭 1組

「せーのっ！」の大きなかけ声で始まったチームジャンプ。私たちはいっせいに跳んだ。毎日一生懸命みんなで練習したチームジャンプでは40回を超えるという目標を立ててがんばった。縄を回す人も跳ぶ人も辛くて、みんな疲れていたけど、心を一つにして跳び続けた。結果は、54回。今まで練習してきた中でも最高記録だった。他のクラスにも勝って1位を取ることができて、とてもうれしかった。2、3年生の記録の最高が55回で、あと1回以上多く跳んでいたなら全学年で1位だったので悔しかったが、すごいと思った。途中、辛くてとても大変だったが、毎日みんなでがんばり続けて本当に良かったと強く感じた。

総合の点数では、準優勝にも優勝にもとどくことができなかったが、全力を出し切ってがんばることができて、悔いのない体育祭にすることができた。結果は惜しかったが、とても楽しめた。来年は優勝を目指して全力でがんばり、楽しみたいと思う。

初めての体育祭 2組

僕たちは、初めての体育祭で優勝することができた。それは、クラスのみんで日々練習した成果だと思う。僕は、全員リレー、代表リレーの両方のアンカーだった。当日は、小学校の運動会とは比べものにならない程緊張した。だけど、この時のために積み重ねてきた努力のおかげで見事に1位をつかみとることができた。他にも、全員リレーなど初の最初は2組は最下位だった。しかし、みんながあきらめずに走ってくれたのおかげで大逆転し、1位になることができた。このみんなの頑張りのおかげで、見事に優勝することができた。

これは、クラスのみんが「1つのチーム」となり、毎日練習を積み重ねたおかげだと思う。来年はメンバーが変わるけど、今年と同じようにたくさん練習を積み重ね、優勝を目指したい。また、来年は2年になるので多々良の体育祭を盛り上げていきたい。

初めての体育祭 3組

昨日、中学校で初めての体育祭をした。とても楽しかったし、私の良い思い出になった。中でも特に心に残ったものを今から2つ話す。

1つ目は、障害物競走だ。私はダービーをした。最初は3人で息を合わせるのが難しかったけれど、だんだん足をそろえられるようになって速く走ることができたので良かった。

2つ目は、チームジャンプだ。この競技は体育祭に向けて昼休みのときに、みんなでタイミングや声を合わせるということを大切にしていた。そして、本番もそのことを大切にしていた。引っかかってしまったときも、大丈夫、もっと行ける、などみんなでプラスな声かけをしていた。そのときに一致団結することは大切なことなのだなど改めて学んだ。

どの競技も、みんな自分の出場種目は全力で取り組み、たくさん応援をされていてよかったと思う。今回の体育祭で学んだことを色々な所で活かしていきたい。そして、残り2回しかない体育祭を全

力で取り組み、楽しみたいと思う。本当に最高だった。

初の体育祭 4組

「体育祭楽しみ」と思いながら、体育祭本番。私の楽しかった競技はチームジャンプと代表リレーだ。

1つ目のチームジャンプは、クラスの皆との練習の時に36回とべていた。本番は36回もとべずに負けてしまったけれど、自分的には楽しかった。皆で頑張った時間は、クラスのいい思い出になったと思う。今後のクラス対抗の時も、チームジャンプと同じように一生懸命やりたいと思う。

2つ目の代表リレーは4位だったけれど、自分なりの本気を出して走れた。4人でつなげるバトン、私はしっかりとつなげることができた。私は勝ち負けも大事だと思うけれど、楽しむことも大事だと思う。

初めての体育祭は、色々な経験をしたけれど、なにより一番は楽しかったことだと思う。負けそうでも諦めずに頑張ることができたから、今後も諦めないで頑張れるようになろうと思った。

◇ 教育実習の先生からのメッセージ



1年生の皆さんへ
 私は1年生の皆さんのお陰で、非常に楽しい日々を3週間過ごすことができました。
 いろいろな生徒の皆さんとお話をするのができて楽しかったです！
 中学校生活を大切に過ごしてってください！！
 本当にありがとうございました。

◇ 7月の主な予定

日	曜	行事等	校時					
			1	2	3	4	5	6
1	土							
2	日							
3	月	壮行会、部活あり	月1	月2	月3	月4	月5	壮行会
4	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
5	水	指導主事訪問による特別校時(詳細は後日連絡)	水1	水2	水3	水4		
6	木	事務処理日(6カット)、部活なし、①SOSの出し方教室、SC勤務	SOS	木2	木3	木4	木5	
7	金	漢検、①非行防止教室	非行防止	金1	金2	金3	金4	金5
8	土	市夏季大会(野球、バレーボール、ソフトテニス)						
9	日	市夏季大会(バレーボール、ソフトテニス、サッカー、剣道)						
10	月	ノ一部活DAY/⑥カット、45分授業	月1	月2	月3	月4	月5	
11	火	学年集金日	火1	火2	火3	火4	火5	火6
12	水		水1	水2	水3	水4	水5	水6
13	木	⑥高原学校説明会	木1	木2	木3	木4	木5	説明会
14	金		金1	金2	金3	金4	金5	金6
15	土	市夏季大会(体操、野球、ソフトボール、バスケット)						
16	日	市夏季大会(バスケット)						
17	月	海の日						
18	火	⑥専門委員会、月の授業	月1	月2	月3	月4	月5	専門委員会
19	水	45分授業、⑥大掃除、④カット	水1	水2	水3	水5	水6	大掃除
20	木	終業式	終業式	学活				
21	金	夏季休業日(~8/27)						
22	土	家庭訪問7/25~28、31~8/4						